

Fallece el exdirector de "El Carrer" Héctor Navarro Guillén

13/03/2018



El que fuera director de *El Carrer* entre 1990 y 1999 y de *Radio Petrer* desde 2009 hasta 2012, Héctor Navarro Guillén, ha fallecido esta madrugada tras sufrir una larga enfermedad.

Héctor Navarro estaba jubilado pero a lo largo de su carrera profesional había estado vinculado a los medios de comunicación de la localidad de Petrer, en los que

destacaba por sus excelentes dotes de observación. Los que le conocían también resaltan que era una **persona discreta, que sabía mantenerse siempre en segundo plano.**

Sus compañeros de los **distintos medios de comunicación de Elda y Petrer** le expresan su más sentido pésame. Además, el semanario *El Carrer* le

dedicará en su edición de esta semana un reportaje especial.

El **sepelio** tendrá lugar en la iglesia de **San Bartolomé mañana miércoles 14 de marzo**, a las diez de la mañana.